

ANA MARTÍNEZ
amrios@elfinanciero.com.mx

El huracán "Otis" no solo dejó daños en la infraestructura de Acapulco, Guerrero, sino que también provocó un ajuste en su nota crediticia por parte de HRatings, ya que si bien ratificó la calificación en BB+, la perspectiva pasó de positiva a revisión en proceso.

Cambia Otis perspectiva de Acapulco

Aseguró que el ajuste responde a los recientes sucesos climatológicos y el posible impacto fiscal que esto pueda representar para el municipio, luego de que los daños por el desastre natural no han sido cuantificados de forma definitiva.

Información oficial, indicó, reporta pérdidas humanas y afectaciones para la población, la infraestructura, así como los suministros de energía eléctrica y de agua potable. Del mismo modo, hay daños relacionados al turismo.

"Estos hechos podrían representar un estrés financiero adicional en las finanzas de la entidad. Esto debido a una probable contracción de la actividad económica, que se vería reflejada en menores ingresos", sostuvo la firma.

1.9

POR CIENTO
Es el déficit primario que se proyecta para Guerrero a 2025, y que se incrementaría.

16

MIL
Inmuebles en Acapulco se encuentran protegidos por alguna póliza, según la AMIS.